

Aragón-Info, martes 11 de enero del 2.005

ASAMBLEA GENERAL de la Coordinadora por un Aragón Mestizo
MIÉRCOLES 12 DE ENERO A LAS 19:00 en A.VV. Lanuza-Casco Viejo C/San Pablo 23

Desde marzo de 2004, las personas y colectivos que formamos la Coordinadora por un Aragón Mestizo trabajamos con ilusión y firmeza en pos de una sociedad más culta, más libre, más justa y más abierta, en la que convivamos todo tipo de personas de cualquier tendencia, religión, color de piel o estética, pero en la que no tengan cabida actitudes racistas, xenófobas o neonazis. Durante estos meses es mucho el trabajo que hemos llevado a cabo: buzoneamos 1000 cartas a los vecinos de la C/Madre Sacramento, hicimos una presentación pública en junio, creamos una página web, las recientes Iª Jornadas por un Aragón Mestizo, dípticos informativos, una asesoría jurídica, colaboramos en las fiestas del pilar en la carroza musical de Mondosonoro,...

Pero, tras el cierre del local de C/Madre Sacramento, el fascismo, el racismo y los neonazis siguen ahí, sirvan de ejemplo sus últimas actuaciones. El pasado 11 de diciembre, un joven de 14 años fue agredido por 15 neonazis en el Paseo de la Independencia a las 11 de la noche; nadie movió un dedo ni hubo detenidos. O las pintadas firmadas por el grupo neonazi "Frente 14" en la que se alegran por el asesinato de Roger. Un concierto el 20-N. Nuevos locales abiertos...

La Delegación de Gobierno cerró el local de la C/Madre Sacramento, pero no tomaron las medidas oportunas con los elementos que frecuentaban dicho local, ya que siguen libres por las calles. Así que seguimos creyendo necesario impulsar una plataforma ciudadana que denuncie públicamente la existencia de estos grupos y responda de una manera continuada a sus agresiones. Debemos construir entre todos un futuro donde no se permita ni se dé cabida a ningún tipo de actitud fascista o racista.

Siguen sobrando pues motivos, así que os animamos a participar en la asamblea general que convocamos desde la Coordinadora por un Aragón Mestizo el MIÉRCOLES 12 de ENERO en la A.VV. Lanuza-Casco Viejo (C/San Pablo 23) a las 19:00.

En dicha asamblea se tratarán los siguientes puntos

1•Balance año 2004

Objetivos cumplidos

Objetivos pendientes

2•Situación actual en Zaragoza

3•Nuevos objetivos

Situación actual de la Coordinadora

Respeto a la sociedad aragonesa (nuevas campañas, charlas, institutos,...)

Respecto a inmigrantes

4•Reestructuración

5•Financiación

6•Otros

Acudid todos los colectivos y personas interesad@s en la coordinadora, difúndelo y participa

COORDINADORA POR UN ARAGÓN MESTIZO.

Viernes de 17:30 a 20:30 horas, oficina de denuncias

aragonmestizo@nodo 50.org

www.nodo50.org/aragonmestizo